

TOMÁS TORANZO, PRESIDENTE DE LA SEMES, CONTINUARÁ EXIGIENDO CREAR URGENCIAS

“El Ministerio tiene mecanismos dentro de la legalidad para no cerrar a nadie el acceso a la especialización ”

El margen que ha dado la Semes al Ministerio para que aclare la situación “es de pocos días, si quieren seguir manteniendo la credibilidad”, asegura su presidente

REDACCION MEDICA. Hiedra García Sampedro. Madrid

La Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias (Semes) está dispuesta “a defender todo el tiempo que haga falta” la necesidad de crear una especialidad “primaria” de Urgencias, como ha comentado a *Redacción Médica* su presidente Tomás Toranzo. Asegura que con esta medida no se cierra la puerta a otros especialistas como los médicos de Familia, “porque el Ministerio tiene mecanismos dentro de la legalidad para no impedir el acceso de la especialización a nadie”.



Tomás Toranzo, presidente de la Semes.

La Semes ha analizado esta situación dentro de su Consejo de Dirección celebrado ayer y tras el cual se ha ratificado en su postura de seguir defendiendo la creación de la especialidad, y exigir que se haga “dentro de la legalidad vigente” en esta legislatura, como se comprometió el Ministerio.

Para ello, no descartan ningún tipo de medida y aseguran que no se van a quedar quietos, ya que

están defendiendo “que la calidad creada en los servicios de urgencias hospitalarios y extrahospitalarios se siga sosteniendo en un futuro y que los profesionales que se incorporen tengan la formación necesaria para desarrollar su puesto de trabajo”.

Toranzo subraya que en otros países se está avanzando en la consolidación de la especialidad de Urgencias, al contrario de lo que argumenta la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (Semfyc). Por ejemplo, en EEUU, recuerda Toranzo, las dos sociedades americanas, de Familia y de Urgencias, “entienden que el mejor mecanismo para dar asistencia en urgencias es con especialistas”.

El margen que ha dado la Semes al Ministerio para que aclare la situación “es de pocos días, si quieren seguir manteniendo la credibilidad”, asegura su presidente.